

QAJF、QArmy、Qannon、Qmap 様

はじめまして、
鳥取県鳥取市在住の
○○○○といたします。

宜しくお願いします。

突然メールを差し上げて、申し訳ありません。
常々、Eri(QmapJapan)さんの動画を拝見させて頂き、
たいへん参考にさせて頂いています。

先日、こちらの動画を拝見させて頂きました。

エリさんの情報 ⑩

www.youtube.com/watch?v=I03XBwRTBA4

その動画の内容に、このような内容がありました。

まだ #集スト 相談続いているので
被害者の方おられましたら
宛にツイート/メールなどで
ご相談ください。

長年、この集団ストーカーの加担者により、精神的な被害に、
悩まされています。

たぶん、この集団ストーカーが行なわれる背景には、
考え方の相違、あるいは防犯意識を意図的に
作り出されているはずです。

この相違点と云うのは、
被害者側に見れば、何も疑われるような事は、
何もしていません。

何もしていないのに、私に対しての防犯活動や
監視・嫌がらせ行為を毎日毎日、一日中続けています。
(私の見る夢までも、監視対象にされています。)

そして、この防犯活動の裏には、思考盗聴などの
人体実験も存在しています。

加担者側に見れば、私は危険人物で異常者に、
仕立て上げられていると思います。

それも、第一級危険人物にです。
そのほうが、お金になり防犯利権に繋がるからです。

その仕立て上げられた、レットルを鵜呑みにして、
加担者は、偽の防犯活動を行なっています。

これは偽の防犯活動で、実際は犯罪の火種作りに、
利用されていると思います。

その火種に、油を注ぐか注がないかは、
被害者しただと思います。

その火種作りに精を出しているのが、
洗脳された加担者集団です。

この危険人物や精神疾患に仕立て上げる理由の一つとして、
証拠隠滅があります。

たぶん、バイトやパートのようなシステムが、
作られていると思います。

この近隣の加担者を芋づる式に辿って行けば、
たぶん行政に行き着くと思います。

私は、警察にも相談にいきましたが、
解決には、ほど遠い感じでした。

この日本の行政が加担しているのであれば、
日本国内での解決は、ほぼ不可能だと思います。

それで、我慢をするほか、最善策は、
ないのかなと思っていました。
(あとは、神だのみ?)

このような事情で、メールを差上げた次第です。
長々と申し訳ありません。
宜しく願い致します。

QAJF、QArmy、Qannon、Qmap 様の
ご活躍を心より応援いたしております。

今後とも宜しく願い致します。
それでは、失礼致します。

鳥取県鳥取市在住

○○○○

メール

○○○○○○○○○○.ne.jp

情報をいつも有り難うございます。
集ストの件でメールを差し上げたいのですが、メールアドレスが分かりません。
私は、ツイッターの登録が出来ません。できないというより出来ないようにされていると云ったほうがいいかも知りません。
今後のご活躍を心より応援いたしております。
それでは、失礼致します。